

La Voz de Guipúzcoa

Martes 22 de Agosto de 1922

Diario Republicano

San Sebastián. Año XXXVIII. Número 13.508

LA HUELGA DE CORREOS PROSIGUE

Ni el rey regresa, ni el Gobierno dimite

Sánchez Guerra insiste en su optimismo y dice que, con ayuda de la aviación, antes de ocho días habremos llegado á una normalidad relativa

(Por teléfono)

Madrid, 22.

IMPRESION DEL DOMINGO. — LOS EMPLEADOS, SATISFECHOS.

El domingo por la mañana los funcionarios de Correos se reunieron en un lugar próximo al Palacio de Comunicaciones. Se cambiaron impresiones sobre la marcha del conflicto.

Los reunidos se mostraron satisfechos y convinieron en apreciar que, al paso que van las cosas, no se hará esperar la hora del triunfo, que, según ellos, habrá de ser completo.

SEÑORITAS CLASIFICADORAS

Entre el domingo y el día de ayer se firmaron más de 450 nombramientos de señoritas para que desempeñen cargos auxiliares en el Cuerpo de Correos.

Muchas de estas señoritas ayer mismo empezaron a prestar servicio, encargándose de la clasificación de correspondencia.

Algunos agentes de Vigilancia y Seguridad que prestaban este servicio dejaron de hacerlo por esta razón.

SOLO SE REPARTE CORRESPONDENCIA DEL EXTRANJERO

La correspondencia que se repartió el domingo era, en su mayor parte, procedente del extranjero.

Los ambulantes que llegaron a la corte en trenes de la línea del Norte manifestaron que a Madrid habían llegado 900 sacas de correspondencia extranjera.

LOS HUELGUÍSTAS PRESENTAN NUEVAS BASES

Por la noche, los delegados de provincias que se encuentran en Madrid se reunieron en el Centro Telegráfico para estudiar las nuevas bases que van a ser presentadas al Gobierno.

En estas bases se establecerán las condiciones en las que los funcionarios del disuelto Cuerpo de Correos volverán a prestar servicios.

DICE LA "GACETA"

La "Gaceta" del domingo publicó las siguientes disposiciones relacionadas con el conflicto de Correos:

Al reorganizarse el servicio de Correos como consecuencia del Decreto de 8 de Agosto del corriente año, regirán en materia disciplinaria para los empleados de toda clase adscritos al servicio, ya sean readmitidos, ya procedentes de nuevo ingreso, el Reglamento de 11 de Junio de 1912.

Al artículo 71 del Reglamento orgánico se añadirá el párrafo siguiente:

—“El director de Correos podrá imponer, sin formación de expediente, el castigo de separación a que se refiere el párrafo tercero del artículo quinto, en el caso de que se haya promovido la insubordinación en forma colectiva a que se refiere el caso cuarto del artículo 35, con carácter de coacción y de huelga, ó se cometan por algún funcionario cualesquier de las faltas primera o segunda del mismo.”

LAS AUXILIARES FEMENINAS

La Dirección de Correos hará una selección de las instancias presentadas, eligiendo

entre ellas 300 auxiliares femeninas, cuyos nombramientos se harán con carácter interino.

TODOS LOS GIROS SERÁN TELEGRÁFICOS

En lo sucesivo, el Cuerpo de Telégrafos se encargará del servicio de giros, que serán telegáficos en vez de postales, como hasta ahora.

MAS INNOVACIONES EN LOS SERVICIOS

Los servicios de Inspección y Administración de Carterías que venían desempeñando los oficiales de Correos en lo sucesivo serán desempeñados por los carteros, que percibirán la gratificación correspondiente.

UNA OFERTA, BASTANTE IRÓNICA, A ROMANONES

El Comité del Cuerpo de Correos de Cádiz transmitió el domingo al conde de Romanones el siguiente despacho telegráfico:

“Entendidos ofrecimientos V. E. para desempeñar plaza telefonista, le ofrecemos un puesto donde podrá presar beneméritos servicios a la patria, encargándose plaza peón La Corona, de Córdoba, a estación ferroca-

rril, con obligación de salir a recoger cuatro veces diarias, y sueldo de cien pesetas anuales, menos descuento y cédula. Podría decirse que V. E. prestó eficaz ayuda siendo presidente de Consejo de ministros durante presidencia de esta clase de servicios.”

LOS JEFES DE CORREOS, PERSEVERAN

En el Café Español pretendieron reunirse, en la mañana de ayer, para cambiar impresiones, los jefes del Cuerpo de Correos, cosa que no pudieron hacer por haberlo impedido el comisario señor Maqueda.

Se reunieron en un local próximo, y todos se mostraron dispuestos a luchar hasta el fin, pues estiman que el triunfo no se hará esperar.

LOS QUE TRABAJAN

El inspector de Correos don Luis María Rivero se presentó al ministro de la Gobernación para ofrecerle sus servicios.

En virtud de las disposiciones publicadas por el Gobierno, los servicios de dicho señor fueron aceptados y se le nombró administrador de la Central de Madrid.

También han sido aceptados los que le fue-

ron ofrecidos al señor Piniés por el jefe de personal de Gobernación, don Obdulio Martínez, a quien se le ha nombrado para el cargo de secretario técnico del Cuerpo de Correos.

SE PROCEDE A LA INCATACIÓN

Ayer por la mañana se personaron en la Caja Postal doce empleados del Banco de España, que se hicieron cargo de los servicios a las órdenes del administrador señor Moreno Pineda.

LOS GIROS Y LOS TELEGRÁFISTAS

En vista de la disposición publicada por la "Gaceta" encomendando al Cuerpo de Telégrafos el servicio de giros, se reunieron ayer por la mañana los jefes del Cuerpo, acordando protestar contra esta disposición por haber sido dictada en las actuales circunstancias, que obligan a los telegrafistas a encargarse de un servicio que estaba encargado al Cuerpo de Correos.

La protesta y el disgusto de los telegrafistas fue comunicada al director general por el señor Molina.

Al mediodía entre los telegrafistas empezó a observarse disparidad de criterio sobre si debe hacerse cargo o no del servicio de giros telegráficos.

LA UNION MERCANTIL, CON EL GOBIERNO

En la mañana de ayer, una Comisión de la Unión Mercantil visitó al jefe del Gobierno para reiterarle su incondicional adhesión al Gobierno con motivo del conflicto de Correos y protestar contra la conducta de los funcionarios de este Cuerpo.

Los comisionados expusieron al señor Sánchez Guerra su deseo de ponerse de acuerdo con el Gobierno para establecer un servicio de correspondencia comercial para normalizar en lo posible la situación.

En el mismo sentido se han dirigido al Gobierno las Cámaras de Comercio de toda la nación.

SÁNCHEZ GUERRA SIGUE OPTIMISTA

El señor Sánchez Guerra estuvo en la mañana de ayer en el Ministerio de la Gobernación y habló un momento con los periodistas que habían ido a enterarse de la marcha del conflicto.

El jefe del Gobierno dijo, una vez más, que su actitud es la única que ha podido ser adoptada con dignidad y que él no ha hecho más que cumplir con su deber.

Desmintió el rumor de que la cuestión de confianza quedará planteada en cuanto el rey regrese.

También desmintió el rumor según el cual el rey, aconsejado por el Gobierno, anticiparía su regreso a España.

DILIGENCIAS JUDICIALES

Ante el juez especial que entiende en el sumario, que se instruye con motivo de la huelga de funcionarios de Correos, comparecieron en la mañana de ayer seis de ellos, que fueron sometidos a un largo interrogatorio.

RULETA

Se ofrece persona con combinaciones lucrativas. Escribir, 4 Llora, LA VOZ.

Dr. Marticorena

Enfermedades de los ojos
De diez a una y de tres a cinco. Garibay,
43 bis. Operaciones en la Síntica del doctor Egia.

MANTAS DE VIAJE

La Perla Vascongada

ANDIA 9 y 11

A las 5 y 1/2 de la tarde. — Te Dansant

EN EL JARDÍN DE LA TERRAZA, AL AIRE LIBRE Y SALÓN RESTAURANT

Orquesta Izigane BOLDI — Profesores de baile Mr. y Mrs. ROGER — Jazz-hand DENNY'S

DESDE LAS 9 DE LA NOCHE EN ADELANTE

— DINER DANSANT —